

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPURING
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Juni 2023

Rada Anggraini 2015471056

Asuhan Kebidanan Pada Balita dengan Motorik Halus Meragukan di Tempat Praktik Mandiri Bidan Rosmianah Kartaraharja Tulang Bawang Barat

xiv + 48 halaman + 5 tabel + 2 gambar + 8 lampiran

RINGKASAN

Perkembangan motorik halus adalah koordinasi halus yang melibatkan otot-otot kecil. Asuhan Kebidanan dengan Motorik Halus Meragukan di Tempat Praktik Mandiri Bidan Rosmianah Kartaraharja Tulang Bawang Barat yang dilakukan di tanggal 18 Maret sampai 21 Maret 2023. Hasil pemeriksaan tumbuh kembang An. G usia 43 bulan 13 hari dari data subjektif ibu mengatakan anaknya belum bisa menyusun kubus dan menggambar lingkaran pada kertas, sedangkan dari data objektif hasil pemeriksaan tumbuh kembang normal, kecuali pada KPSP diperoleh nilai jawaban Ya: 7, Tidak: 2 pada aspek motorik halus meragukan. Berdasarkan hasil pengkajian didapatkan diagnosa An. G usia 43 bulan 13 hari dengan perkembangan motorik halus meragukan. Rencana asuhan : KIE kepada ibu atau keluarga, berikan stimulasi selama 2 minggu untuk menyusun kubus dan menggambar lingkaran dengan benar. Setelah 2 minggu lakukan evaluasi KPSP. Bila jawaban belum sesuai dengan usianya maka dilakukan stimulasi kembali.

Pelaksanaan Asuhan Pada An. G sebanyak 5 kali kunjungan. Kunjungan awal tanggal 10 Maret 2023 dilakukan pemeriksaan KPSP 42 bulan. Kunjungan kedua tanggal 12 Maret 2023 mengajarkan anak menyusun kubus, menggambar lingkaran, dan menstimulasi anak dengan bermain plastisin serta menganjurkan ibu untuk terus menstimulasi anaknya. Kunjungan ketiga tanggal 15 Maret 2023 meminta anak menyusun kubus dan menggambar lingkaran serta melanjutkan stimulasi dengan bermain plastisin. Kunjungan keempat tanggal 18 maret 2023 anak sudah bisa menggambar lingkaran namun belum sempurna, sudah percaya diri untuk menyusun balok, dan dalam permainan plastisin terlihat gerakan jari anak lebih cepat. Kunjungan kelima tanggal 21 maret 2023 anak sudah dapat menggambar lingkaran dengan sempurna, sudah dapat menyusun balok, dan sudah dapat membentuk beberapa pola pada plastisin dan terlihat menyukai kegiatan ini.

Evaluasi asuhan kebidanan tumbuh kembang An. G dengan motorik halus meragukan (KPSP jawaban Ya : 7, Tidak : 2), setelah di lakukan stimulasi selama 2 minggu selanjutnya di evaluasi KPSP dengan hasil jawaban Ya : 9.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan pada An. G dengan perkembangan motorik halus meragukan hasil di lakukan stimulasi selama 2 minggu menjadi perkembangan sesuai dengan usia. Saran bagi TPMB yaitu dapat meningkatkan kualitas pelayanan pelayanan tumbuh kembang anak khususnya tentang gangguan perkembangan.

Kata kunci : Motorik Halus, Plastisin

Daftar bacaan : 2016-2022